

[contact] Fwd: Propos de Mme Guilbert

Francky POIRIEZ <franckypoiriez@sudindustrieidf.org>

28 mai 2024 à 11:52

À : Aurelien Boudon <aurelien.boudon@solidaires.org>, Solidaires National <contact@solidaires.org>

Cc: "casi@sudindustrie.org" <casi@sudindustrie.org>, caoutchouc@sudindustrie.org

Bonjour,

Nous avons du relire à deux fois la réponse car nous pensions qu'il s'agissait d'une erreur de destinataire. Nous mettons de côté les (mauvaises) leçons sur comment nous devrions débattre, nous voyons qu'il reste beaucoup de travail pour déconstruire des réflexes paternalistes et hiérarchisants dès que des désaccords sont exprimés, tant sur le fond que sur la forme.

Soyez en tout cas rassurés, nous n'avons rien contre Mme Guilbert individuellement, mais le rôle d'un co-délégué est de nous représenter, et de rendre compte de son mandat aux mandants.

Cette contribution au nom du SN ne répond pas en tout cas à la seule exigence qui nous intéresse, celle de la défense des salarié-e-s et du respect des positions portées dans ces mêmes-secteurs.

Julien vous a déjà répondu sur l'instrumentalisation d'un article paru dans les Utopiques (lisez l'article en entier, et il serait temps d'arrêter de tout ramener à lui), et nous sommes étonnés qu'on puisse nous renvoyer aux débats de congrès... alors que l'entretien a été donné avant le congrès (le 21 avril) et que vous êtes très à cheval sur les ITW qui sont données à la presse. Sûrement un acte manqué.

Le contre-exemple que vous prenez est révélateur, et nous vous citons : "Mais l'équipe syndicale n'a pas pu s'emparer d'une telle idée ; prise qu'elle était dans la gestion du PSE à chaud. »

Donc le mandat de Solidaires repose sur une position qui n'a pas été portée par une équipe syndicale ? Ou souhaitez-vous faire en sorte d'opposer SUD-Chimie à SUD industrie dans une visée interprofessionnelle « Solidaires » ?

En somme, une interpellation officielle de notre structure, le relais d'un courriel du DSC de SUD-Michelin (qui est l'implantation ultra majoritaire à ce jour dans le caoutchouc, qui permet à elle seule la représentativité dans la branche, sans que nous ayons besoin de solliciter nos autres implantations de la CCN caoutchouc de SUD industrie mais nous y reviendrons par la suite) ne permet pas simple un mea culpa de votre part.

Quand bien même nous serions minoritaires dans la branche pour SUD/Solidaires, quand il y a un désaccord aussi fort entre plusieurs équipes syndicales, on ne prend pas partie, pour respecter le consensus, et on laisse aux équipes concernées le soin d'échanger et travailler entre elles.

En tout état de cause, sur un sujet aussi sensible (nous n'avons pas manqué de nous exprimer avec force et vigueur), vous avez décidé d'être clivant.

Nous demandons à ce que le point suivant soit mis au prochain BN (et non au CN de juillet), sous l'intitulé suivant : « Propos tenus dans l'Humanité du 21 avril 2024 par le SN »

Salutations syndicales,

Francky pour la CASI.

[Texte des messages précédents masqué]